

13



ProMerian-Verein der Freunde und Förderer der Merian – Oberschule

Berlin-Köpenick e.V. Standorte: Mittelheide und Hoernlestr.

Liebe Leser!

Das Foto auf dem Info Brief zeigt einen Erfolg von Schülern unserer Schule im sportlichen Wettkampf. Einer dieser Erfolge war der 1. Platz beim Volleyballturnier der SEK II in diesem Jahr. Der Förderverein unterstützt hier oft z.B. mit Preisen oder bei der Anschaffung einheitlicher Sportbekleidung. In den letzten Monaten hat der Förderverein unter anderem folgende Bereiche gefördert:

- Kauf von Gutscheinen aus dem Forum Köpenick für die Ethik Challenge an der Schule
- Anschaffungen weiterer Gegenstände für das Bienenprojekt (über 500 Euro Zuschuss)
- den Zweistein Physikwettbewerb
- den Kunstunterricht im Wahlpflichtfach Kunst 11.Klasse für das Landbildprojekt in der Regattastr.

Der Bildungsspendenverband bietet für die Zeit der Fußball WM in Russland eine Aufstockung von Spenden an, die an das Erreichen der Deutschen Mannschaft in der Endrunde gekoppelt ist. (14. Juni bis zum 15. Juli 2018)



Weitere Informationen dazu findet ihr auf der Internetseite unsere Schule speziell beim Link zum Bildungsspender.

In einem der letzten Info Briefe habe ich Euch über das Thema Nachfolger für den Vorstand des Fördervereines informiert.

Es zeichnen sich Teillösungen ab – das Grundproblem - der Suche nach einem Nachfolger für den Vorsitzenden (ab 2019) ist leider immer noch offen/nicht gelöst.

Hier wird noch ein engagierter Mitstreiter - sinnvollerweise aus der Elternschaft - gesucht, der in die Fußstapfen der amtierenden Vorsitzenden treten kann und auch eingearbeitet wird. Meldet Euch bei Interesse bei mir per Mail (Redaktion) oder direkt beim Förderverein – Ansprechpartner sind auf der Internetseite der Schule zu finden.

<https://www.bildungsspender.de/merian-schule-berlin>

Euer Förderverein an der Merian Schule

<http://www.merian-schule-berlin.de/>